

EDITORIAL

JOSE ANTONIO, FRANCISO FRANCO,
ISABEL DE CASTILLA

Decía Santa Teresa que la "humildad es la verdad". La humildad no consiste (pongamos un ejemplo) en que Menéndez Pelayo hubiese dicho: "Soy un 'analfabeto ignorante'...". Un hombre que era capaz de guardar fotografiado en su memoria cuanto leía (lo que, con la mayor naturalidad del mundo, le permitía cotejar los textos citados con el libro original, sin tenerlo delante) nunca podía decir eso. Pero tampoco le hubiese autorizado a menospreciar a quien no poseyera su prodigiosa memoria y su aplastante erudición. La humildad consiste en reconocer que "uno es lo que es,... ni más ni menos, --sin mérito propio alguno--". Don Marcelino, sabía perfectamente --y lo reconocía-- que todo había que atribuírselo, a Dios, a ese Padre bueno y omnipotente, que le había concedido unas facultades fuera de serie.

Lejos de nosotros soñar siquiera en estar a la altura del ese genio irrepetible de la Hispanidad, hoy olvidado y arrinconado. Si lo citamos es para reivindicar su nombre y reclamar de nuestros lectores el estudio de sus obras, magistrales y siempre actuales. Y (de paso) justificar el que nosotros **tampoco pequemos de orgullo por decir verdades...** Y así, resaltar el hecho de que --aunque modestos y sin renombre-- otros hagan suyos nuestros "giros coloquiales" no obedece a orgullo ni siquiera a vanidad. (Por ejemplo la expresión "el Poder Supremo sin rostro"... ha salido de nuestros escritos y charlas).

Si, con el tiempo, se impusiese la "SEMANA SANTA de la Hispanidad" (que es como EL "BOLO ALIMENTICIO" de la Prensa ha bautizado la del 20 al 26 de Noviembre, con ocasión del V CENTENARIO de la muerte de ISABEL DE CASTILLA, REINA CATÓLICA, y la coincidencia de la celebración en la misma del asesinato infame del joven más prometedor y creativo de la España resurgente, del Fundador de

Falange Española, JOSÉ ANTONIO PRIMO DE RIVERA y de la muerte ejemplar de la “Espada más limpia de Occidente”, del “General más joven de Europa”, del “Gran Capitán” Victorioso de la Última Cruzada contra los hijos de Satanás, o sea, del Caudillo, Generalísimo FRANCISCO FRANCO BAHAMONDE) nos sentiríamos muy halagados.

José Antonio es, a modo del Apóstol San Juan Evangelista, el visionario lúcido del pasado, del presente y del porvenir de la Política con mayúscula. ¡Qué poco y qué pocos han sido capaces de medir la hondura y la amplitud de miras de ese joven que fue asesinado por los hijos de Satanás a la misma edad de nuestro Salvador! Sus discípulos, sus herederos, no estuvieron a la altura... y los que se beneficiaron de los frutos de su siembra pecaron del error de todos los “pragmáticos”, ¡no tenían “alas”!...

¡sabel, ha sido el mejor regalo que Dios hizo a la nación elegida para suplir a la raza que no “recibió a su Hijo”... (y a la que su Madre quiso visitar en vida, y como prenda de esa elección nos dejó “el Pilar”). No vamos a resumir en una Editorial lo que precisa volúmenes para ponderar su grandeza.

Francisco Franco, es la copia “en masculino” de esa mujer irrepetible nacida en Madrigal de las Alta Torres y llamada al seno del Padre en Medina del Campo. Con eso resumimos todo lo que se puede decir del Caudillo, *como estadista, como cristiano y como persona.*

¡Qué coincidencia de fechas tan providencial! Y ¡qué desgracia de Pueblo!, ése, que ni lo valora, ni lo agradece. Por todo lo cual recordamos a nuestros lectores dos sentencias igualmente ciertas:

“Ser español es una de las pocas cosas serias que se puede ser en el Mundo”.

“España se merece su triste sino por concebir tales engendros: traidores y renegados... y ¡en tal cantidad!”

La Redacción

* * * * *

El “Boletín” de ADES del mes de noviembre publica un artículo muy instructivo del que reproducimos algunos párrafos y les invitamos (si tienen oportunidad) a meditarlo bien. ¡Se comenta sólo! Y es que le plan del Poder Supremo sin rostro de eliminar las naciones previa supresión de los Ejércitos se cumple a rajatabla...

EL EJÉRCITO EN QUIEBRA

El Ejército español está en crisis o, mejor, en quiebra. A los 20 años de la transición estamos en algo menos de la mitad de la plantilla de "efectivos" de entonces y, a 9 años de la abolición del Servicio Militar Obligatorio, el tope de 120,000 hombres en plantilla previsto para el Ejército profesional cede no llega a cubrirse ni el 60 % de la misma. ¡*Qué desgraciado fue el Partido Popular* con su decisión de abolir la obligatoriedad del Servicio militar! Quiso presentarse como *más "progre" que la izquierda...* en realidad lo que buscaban era provocar la disolución del Ejército..., y casi lo están consiguiendo... Se han hecho toda clase de pruebas ¿Recordáis aquellos 600 argentinos importados para cubrir plazas? ..., la mitad de ellos renunciaron a su compromiso porque encontraron trabajo aquí, que es a lo que venían. *A las mujeres se le permitió el empleo de soldado... y hubo que ampliarlo poco después a formar en unidades especiales de combate* como la Legión o los paracaidista *por falta de materia prima masculina, que estaba en los "armarios"...* De 120,000 hombres se bajó a 80 000 y luego a 75,000 pero no se pasó de 73,800. ¡Ni el de Andorra, vamos! Se queja Defensa de que resulta infinitamente más caro este Ejército profesional que el antiguo de reemplazo, lo cual es un descubrimiento sorprendente que da idea de la tremenda capacidad económico-financiera de nuestros "progresistas" políticos de una u otra tendencia... el mantenimiento de los cuarteles lo hacía el mismo soldado, no como ahora, que hay que encargarlo a empresas civiles y, en algunos casos, se sugiere que, incluso, *los servicios de seguridad y vigilancia los presten empresas civiles...* nuestra defensa puede que haya que confiarla a los esquimales... Aquellas campañas antimilitaristas echando pestes de todo lo castrense, ofendiendo al patriotismo, al honor y a la Fe han dado sus frutos... Ahora, ¡a cobrar el premio!, aunque deberán tener muy presente aquello de que "no es menester el traidor siendo la traición pasada", por lo que, posiblemente se queden sin premio.

* * * * *

Llevamos muchos lustros --y los diversos "boletines", charlas, artículos, publicados a lo largo de de los últimos 28 años de Democracia quedan como testimonio escrito-- diciendo que los hijos de Satanás tienen un doble objetivo: uno principal, destruir el Catolicismo y un segundo, aniquilar la Cristiandad y, en especial, su parte más sólida, la Hispanidad... Al parecer la "Iglesia dormida" (desde que la anestesió el Vaticano II) empieza a despertar e inicia tímidamente a desandar el camino, al comprobar que el "diálogo", la "tolerancia", la "democracia", y demás

conceptos “políticamente correctos” son algo así como la flauta de Bartolo.

El resultado es que esa tímida reacción del Clero frente a la tiranía satánica de las “democracias”, les sienta muy mal a éstas, por lo que pagan su colaboración en la destrucción del Régimen nacido del 18 de julio en la forma que estamos comprobando en todos los “media” democráticos de nuestra ex-España (hoy, “NUEVA GOMORRA”)... Aquellos polvos “aggiornados” trajeron estos lodos de odio encarnizado de los gobernantes a Cristo y a su Obra... a pesar de su deuda con los obispos por haberles ayudado a conseguir el poder ¡Satanás y sus hijos paga siempre así las colaboraciones! Oigámoslos.

JOSÉ OVEJERO, ESCRITOR

IGLESIA FRENTE A DEMOCRACIA

• La ofensiva de los obispos contra el Gobierno sólo persigue la defensa de unos privilegios.

No es infrecuente que un dictador o un gobernante corrupto, al ser acusado de sus desmanes, pretenda **identificarse con el pueblo al que expolia**, afirmando que los ataques que recibe están en realidad dirigidos contra todo el país, y él, **pobre víctima**, sufre inmerecidamente en su nombre. Es sorprendente que **algunos jerarcas de la Iglesia católica española utilicen argucias similares y quieran hacernos creer que las críticas a la Iglesia están dirigidas en realidad contra los católicos**. Para el arzobispo de Pamplona, sí, pues según él **los principios de la vida democrática están enraizados en el cristianismo**. Nueva mezcla sutil de conceptos que desvirtúa la historia. Una cosa son los valores cristianos y otra los dogmas y comportamientos de la Iglesia. **De hecho, los principios democráticos --pongamos por ejemplo la libertad religiosa y la de expresión, la igualdad ante la ley, el principio de una persona un voto y un largo etcétera-- se impusieron sólo tras vencer la resistencia de la Iglesia católica, y muchas veces tuvieron que verter su sangre cristianos y no cristianos para conseguirlo**. 30 de octubre de 2004 de El Periódico

(Nota de nuestra Redacción: Menudo berenjenal el que han creado los “innovadores” postconciliares... cambiando la doctrina tradicional de la Iglesia y convirtiéndose en “apóstoles de la Democracia”... se han quedado sin argumentos para tapan la boca a escritores como este tal Ovejero...). -

* * * * *

La siguiente noticia no necesita comentarios. Es: ¡más de lo mismo! ¡Cataluña y el catalán...: siempre llorando y siempre “víctimas”!...

El presidente del **Consell de l' Audiovisual de Catalunya (CAC)**, Francesc Codina, alertó ayer de los **peligros que supone para la lengua catalana** y la industria audiovisual la aparición de

dos nuevos canales de televisión. Actualmente, un telespectador que vive en Catalunya recibe, según el responsable del CAC, 30 mensajes en catalán y 70 en castellano. Si aparecen dos nuevas emisoras, este equilibrio se rompería. Una situación delicada, agregó, después de que el Institut d'Estudis Catalans (IEC) haya indicado que el estado de la lengua es "sumamente grave".

* * * * *

Los "representantes" de un pueblo tan católico, tan noble y tan leal como el Pueblo Vasco han decidido que nadie puede defender mejor sus derechos frente a los abusos de los gobernantes que un maricón. Quien, por su parte, "ha decidido sodomizarse legalmente"... ¡Esta es la ex-España, la ¡NUEVA GOMORRA!, que nos han traído entre todos, Instituciones, Gobiernos, clero postconciliar modernista...

El Defensor del Pueblo Vasco "se casa" (o sea, "se sodomiza")

Íñigo Lamarca, ex presidente de la Asociación de Gays y Lesbianas del País Vasco, fue elegido para **Ararteko** (o sea "Defensor del pueblo") por todos los partidos con representación en el Parlamento autónomo, salvo S.A.

Íñigo Lamarca Iturbe, abogado donostiarra de 44 años, **se quiere casar pero tiene que retrasar el enlace**, a causa de "los trámites que aún debe seguir el proyecto de ley hasta su aprobación (...la equiparación de las uniones de homosexuales con el matrimonio). La propuesta **partió del PNV**. Durante cuatro años no consiguieron reunir los 3/5 de la cámara que exige el Estatuto y el PNV y el PSE lo pactaron por su cuenta. **¡El PP dijo sí para no ser acusado de homófono!**

"La responsabilidad que asumo tiene características intensas", manifestó Lamarca comprometiéndose a ejercerla con "**rigor, exquisita imparcialidad e independencia**". **(¡Menudo "defensor" del pueblo vasco!)**. Para el sodomista Ararteko (que se dice católico): "**La Iglesia católica tiene una estructura estalinista**", apuntándose a la **Asociación de Teólogos Juan XXIII y al movimiento Somos Iglesia**. **(¡Buena compañía!)**

* * * * *

En la Editorial de hoy, les prevenimos para que no nos traten de orgullosos por acertar casi siempre y profetizar verdades... Conocen ya una de estas: "Los católicos muy pronto sólo podrán elegir entre estas tres posibilidades: volver a las catacumbas, apostatar de su fe o asumir el martirio.

No estará de más recordar que los "contemporáneos de Noé" se enteraron del diluvio cuando ya estaban ahogados...

Mientras, nosotros los europeos, vivimos obsesionados por la defensa los derechos de los moros, (que llevan ya casi cuarenta años, de "Reconquista Islámica de Europa") los países islámicos

se preparan y entrenan para cepillar cabezas de "infieles. Los goim --"con su inteligencia de bestias", ¡tan brillante! --, siguen sin enterarse de lo que se les viene encima.

Pero nuestras "cabezas dirigentes", ¿tan ignorantes son que ignoran la terrible realidad de que por donde pasa el Islam "no queda hierba cristiana" ni como muestra? ¿Pero es que desconocen absolutamente la Historia? ¿No se han enterado de quien lo inventó y con qué finalidad? ¿Se han tragado "el pacifismo" de esos imanes, "agentes de la Arabia Saudí"? ¿Por qué no se van a hacer apostolado a RIAD para ver lo que es el diálogo y la tolerancia y la pluralidad religiosa del Islam?

El texto que incluimos a continuación es uno de los miles de testimonios que se podrían hacer llegar a nuestros dirigentes (¿católicos?), a nuestros gobernantes (¿demócratas?), muy "cristianos ellos"...

La destrucción de Europa planeada por el Supremo Poder sin rostro cuenta con el Islam como su mejor arma. Sin ideas, sin ejército, sin valores, es impensable ya el que haya nuevos Poitiers, nuevas Covadongas nuevos Lepantos,.. **Lo tenemos anunciado: "Pronto (pues medio siglo o, a lo más cien años, no es tiempo) las iglesias serán mezquitas... y Europa, el Sahara de la Iglesia Católica...** Menos mal que a Hispanoamérica no es fácil llegar en pateras... ni en ferrocarril... ¡Los prevenidos ya saben lo que deben ir pensando!

(Nota específica para los incrédulos: El Líbano era un país donde el Catolicismo era toda una fuerza. ¡Han aniquilado el Líbano! Irak era un país donde el Catolicismo gozaba de libertad: ¡Ya han acabado con ella! ¡Qué casualidad! Las tiranías islámicas: gozan todas de protección especial del Poder supremo sin rostro. ¡Son intocables! El Islam en África ha asesinado centenares de miles de cristianos ¡Nadie dice nada!...)

MADRID, 11 Nov. 04 (ACI).- La Razón recogió la denuncia de un sacerdote de la diócesis iraquí de Mosul quien sostiene que además de los atentados contra las iglesias, los cristianos iraquíes son víctimas del "terrorismo psicológico". El Padre Nizar Semaan señala que los fundamentalistas islámicos realizan en Irak "una matanza cultural y psicológica" al obligar a los cristianos "a comportarse como no quieren". Las jóvenes cristianas reciben constantes amenazas por medio de panfletos a las puertas de la universidad o de la iglesia. Los integristas buscan obligarlas a usar el velo islámico. Esto ha hecho que varias lo lleven en el bolso y se lo pongan cuando existe peligro. " . Los árabes informan sobre los atentados terroristas en tono triunfalista, "en vez de fomentar un aislamiento social" hacia ellos. Una declaró que los cristianos padecen ataques en sus propias casas, secuestros y asesinatos. La familia de Mazen Sako, residente en Nínive, fue atacada por integristas que al ingresar a su casa le dijeron: "Hemos venido a exterminarlos, es el fin para los cristianos". Poco le

valió resistirse, porque inmediatamente los fundamentalistas mataron a su hijo de diez años. “Aquí hay una guerra civil. Si seguimos así, podría desaparecer muy pronto el cristianismo en Irak. Ya han huido de Bagdad al menos 4.000 familias cristianas. Los cristianos deben ahora celebrar **Misa** “en los subterráneos de las Iglesias”, como si fuesen catacumbas modernas.

* * * * *

¡Lo mejor es no enterarse! Lo ideal es no pensar en el futuro... y esa es la postura que adoptan nuestros contemporáneos. ¿Para que perturbar nuestras buenas digestiones con problemas que van a tener que resolver nuestros hijos o nietos? **Alguien con mucha autoridad** nos llamó --a quienes intentamos oponernos a esta postura suicida, y frenar un optimismo estúpido— **“profetas de desgracias”** ya que lo que se nos prometía era una nueva **“Primavera de la Iglesia”...**

Han pasado ocho lustros y lejos de aparecer la “primavera”... lo que vemos por todas partes es lo que nos temíamos: **la desolación anunciada** por el profeta Daniel...: Iglesias semivacías, sin juventud en sus naves, seminarios sin seminaristas, noviciados sin novicios.... Se cierran iglesias, conventos, asilos, colegios... Es el fruto del “aggiornamento” conciliar... Se mandó a los religiosos y a las monjas despojarse de sus hábitos, dejar los conventos e ir a “vivir a pisos” **¡Todos se pusieron al día!** Y en 13 años (1965-1978) hubo 32,230 “defroqués” (32,230 sacerdotes apostaron de su sacerdocio... y traicionaron su vocación) en los años siguientes el número de “defroqués” **sobrepasaron los 80,000...**

En Alemania, su **Conferencia episcopal**, (el 3 de noviembre pasado) **informaba** que hay **300 000 católicos menos** que en 2002, lo que supone que el año pasado la proporción de católicos alemanes era del 32,1 % y ha descendido al 31,7 % . **Los “católicos practicantes” han descendido un 15,2 %** . Los sacerdotes eran 16,777, ahora son 16,523 (- 1,50%) los religiosos de 5,250 han pasado a 5,146 (- 2%), las religiosas de 28,973 a 27,736 (- 4,26%), los católicos que **“se han ido de la Iglesia”** y **ya no contribuyen a su sostenimiento** han pasado de 119,405 en 2002 a 129,600 (+ 8,53%) en 2003...

Pero nadie RECTIFICA las **“causas” del desastre...** Seguimos hablando de diálogo, tolerancia, libertad religiosas, igualdad de religiones, ecumenismo, burla de la Liturgia, ausencia de sacramentos, “mucho democracia: mandan todos menos los que debieran mandar...” miedo al “populacho clerical separatista”, etc... (En un próximo número abordaremos el tema con claridad y sin complejos pues según la sentencia de nuestro Divino Maestro

muy citada pero poco practicada: “Conoceréis la Verdad y la Verdad os hará libres”).

Y para aperitivo en este número van algunas informaciones, entre otras la que sigue. Y que avalamos todos los miembros de esta redacción que podemos aportar la propia experiencia de que los colegios en que nos formamos tanto nosotros como nuestras esposas hoy son “Edificios de Oficinas del Estado”, o Edificios de viviendas... etc. ¡Viva la primavera de la Iglesia!...

Cada dos días cierra un colegio religioso en España por falta de alumnos y vocaciones.

Entre los años 1996 y 2000 se perdieron 733 centros, la mayoría de ellos regentados por monjas. Según los últimos datos disponibles de la Conferencia Episcopal, la Iglesia pasó de poseer en España 5.930 centros educativos en el curso 1996-97 a 5.197 en 1999-2000, es decir, 733 menos, lo que supone una media de alrededor de 183 colegios al año. No hay vocaciones religiosas y el envejecimiento. Se trata de « una situación muy preocupante» y que va a peor, ya que « de aquí a diez años, el 80 por ciento de los religiosos rebasarán los 65 años de edad», han afirmado las mismas fuentes.

* * * * *

*La información siguiente de ser cierta (nosotros nos negamos a admitir que la “estupidez terminal” se haya adueñado en forma tan absoluta de conventos de monjas, monjes y demás religiosos) *no haría más que “llover sobre mojado”...y sería el momento de empezar a decir “¡Apaga y vámonos!... Pues, resumiendo: Si quedan pocos y los que quedan piensan así, mejor que se larguen todos... y que la Iglesia reconsidere el empezar de cero (o, como mejor solución, que los manden a Seminarios de la Hermandad San Pío X (de Lefebvre), para ver si se enteran de lo que es la Fe Católica, Apostólica y Romana... ¡y “los reciclan”!).**

ANTONIO M. YAGÜE. MADRID

Los religiosos se desmarcan de los ataques del episcopado al Gobierno

La Conferencia Española de Religiosos (CONFER), que agrupa a 48.585 monjas y 13.500 frailes en España y a otros 10.000 misioneros en países pobres, se desmarcó ayer de la ofensiva de la Conferencia Episcopal Española (CEE) contra las reformas del Gobierno y antepuso el diálogo a las movilizaciones que propugna el sector más conservador de la Iglesia.

“Vivir en una sociedad en la que no todo es grato no significa que estés perseguido. La

democracia es el mejor sistema posible", dijo su presidente, Ignacio Zabala. La CONFER, expresó **su oposición** a que **la fe y la religión sean "una vez más y por desgracia" vehículo de "intolerancia"**. En su declaración final admite **el carácter "aconfesional" de la sociedad y su derecho a promocionar la realidad secular y a ser "civilmente autónoma"**. **Zabala subrayó la falta de autocrítica dentro de la Iglesia y de aceptación de las discrepancias.**

Comentario "extra" de G.V.:

*Después de 12 lustros de "trincheras" en la batalla por el **Reinado de Cristo en la Sociedad** he llegado a algunas conclusiones axiomáticas. Una de las más importantes es que **la ley universal por la que se rige el mundo es "el dilema"** (lo tengo argumentado en otros escritos) pues bien, para ajustarnos a dicha norma, me gustaría que alguien me informara sobre **a cual de las siguientes dos posibilidades hay que recurrir para explicar que, el tal Ignacio Zabala, presidente de la CONFER, se permita una definición dogmática, pontificando de este modo: "la democracia es el mejor sistema posible..."**:*

a) o pertenece a la "logia masónica ¿¿??"

b) o es miembro distinguido del "colectivo" de imbéciles... ¿¿?? "

* * * * *

La clase dirigente española que sin lugar a duda es la crema de los gobernantes inmorales, amorales y sin ética, ha conseguido en poco más de cinco lustros transformar en un estercolero lo que realmente era "la reserva moral de Occidente". Eso sí, a fuerza de sorna y menosprecio, y disponiendo de todos los medios de comunicación --las "eputmayca"--. Gracias a esa tiránica "omnipotencia mediática", han logrado convertir en realidad el sueño de todo hijo de Satanás: imponer **"el reinado de su padre"** a la sociedad española...

UN NUEVO "RITO CIVIL".

El **Ayuntamiento de Igualada** acaba de abrir la puerta, por primera vez en Catalunya, a las llamadas **acogidas civiles**, una especie de ceremonia laica para dar la bienvenida a los niños en nuestra sociedad. Según parece, la iniciativa retoma y actualiza de un modo u otro una vieja costumbre existente ya en la Francia revolucionaria. La verdad es que un gesto como éste, tan sorprendente, provoca fácilmente una sensación de extrañeza, porque no se puede evitar pensar que **estamos ante un sucedáneo del bautismo católico, como si nuestra secularización galopante nos dejara huérfanos de algo que hemos perdido o quién sabe si echando en falta esos ritos religiosos que siempre nos habían acompañado**. Unos ritos que, más allá de su estricta significación espiritual --que tenían y siguen teniendo para los creyentes--, iban punteando los momentos más importantes de nuestra vida y permitían el reencuentro de las familias. Es muy posible que, efectivamente, sea así, que necesitemos referentes de este tipo. Pero también lo es que esta acogida no se impone a nadie, y que es muy respetable que alguien pueda sentir esta carencia. Así pues, si se da el caso, **quizá sea muy plausible que vayamos completando nuestro repertorio de ritos civiles, como ya lo hemos hecho con las defunciones y los matrimonios**. Más aún si, como ha sido el caso de Igualada, la acogida se acompaña de

una [exaltación de valores como la libertad, la igualdad, el civismo y el respeto a los niños](#).
Noticia publicada en la página 005 de la edición de Jueves, 11 de noviembre de 2004 de El Periódico.

* * * * *

¡Los milagros de la Democracia! : ¡RESUCITAN LOS MUERTOS!

[Elsemanaldigital.com](#) publicó el 16 de noviembre un comentario que abreviamos.

"El País" de los muertos vivientes

Paesa, el gran agente del felipismo, parece estar más vivo que nunca y esto puede suponer algunos cambios interesantes en la política española... **El cadáver de Francisco Paesa fue incinerado en 1998** en Tailandia, según la esqueta publicada en Madrid. Y era un final posible, aunque algo misterioso, para un **espía envuelto en los asuntos más oscuros de los últimos treinta años de vida española**. Y especialmente para un personaje **muy directamente implicado en todas las tramas de crimen y corrupción que precedieron a la llegada al poder de José María Aznar**.... Pero el gran estafador, el gran informador, **el gran agente del felipismo**, parece estar más vivo que nunca, Y esto puede suponer algunos cambios interesantes en la política española... Si Paesa vive y no es, seguramente, un hombre dispuesto a ir a la cárcel podría resultar un muerto bastante hablador. Si habla, **teniendo en cuenta de qué y de quién puede hablar, a la actual confusión judicial y parlamentaria se añadirán no pocos fantasmas del pasado**... **No hay que tener miedo a los muertos**. Si Paesa habla, habrá trabajo para más jueces y para más periodistas, pero tal vez tengamos una democracia más limpia y más clara, y España necesita eso. Hay personajes y épicas que permanecen impunes, y no debe ser así ni por miedo a la verdad ni por miedo a sus reacciones. **Sin justicia y sin verdad no hay democracia**.

* * * * *

Hay que reconocer que Ferreres es un excelente caricaturista, con ingenio y toda la mala uva del mundo al servicio del "Gran Amo". **A través de él se pueden conocer las grandes líneas** de "sus ucases"... Por lógica aplastante, el triunfo de Bush –y sobre todo la "causa y razón" de su triunfo— **ha dejado a las Logias y a todas las "terminales" del Poder Supremo sin rostro**, **muy descolocadas** e intentan **desacomplejarse a toda velocidad**...



Ferreres

Invitamos a nuestros lectores a que *visiten las Webs amigas*. Cuando las *“epútmayca”* (conocidas como “medios de comunicación”) pudren, animalizan, bestilizan, idiotizan, cretinizan, desinforman, manipulan, (resumiendo) *lavan el cerebro del Pueblo* y lo preparan para la *sodomización universal...*, les aconsejamos disfruten, al menos unos momentos, de oxígeno puro, de inteligencia ejercida, de humor hispano... Entre “ótras muchas” que conocen:

EL IMPLACABLE: <http://es.geocities.com/blaslezo/>

EL ALIMOCHE <http://www.webpersond.net/dimoche/>

PLATAFORMA POR LA INTOLERANCIA <http://www.intolerancia.info/>